

Apa yang Diinginkan *Millennials* di Masa Depan?

**(Studi Kasus Makna Kerja bagi Generasi *Millennial* di Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia)**

SKRIPSI

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar sarjana strata-1 di Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia



Oleh:

Nama : Esti Arnitia Caesa Rahma

Nomor Mahasiswa : 15311232

Program Studi : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Sumber Daya Manusia

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

FAKULTAS EKONOMI

YOGYAKARTA

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan oleh orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan disuatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 25 Juli 2019

Penulis,



Esti Arnitia Caesa Rahma

HALAMAN PENGESAHAN SKRIPSI

Apa yang Diinginkan *Millennials* di Masa Depan?

(Studi Kasus Makna Kerja bagi Generasi *Millennial* di Fakultas Ekonomi

Universitas Islam Indonesia)

Nama : Esti Arnitia Caesa Rahma

Nomor Mahasiswa : 15311232

Program Studi : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Sumber Daya Manusia

Yogyakarta, 25 Juli 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen pembimbing,

Arif Hartono, S.E., MHRM., Ph.D.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

APA YANG DIHINGINKAN MILLENNIALS DI MASA DEPAN? (STUDI KASUS MAKNA
KERJA BAGI GENERASI MILLENNIAL DI FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS
ISLAM INDONESIA)

Disusun Oleh : **ESTI ARNITA CAESA RAHMA**
Nomor Mahasiswa : **15311232**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan LULUS

Pada hari Kamis, tanggal: 12 September 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Arif Hartono, Drs., MHRM., Ph.D.

Penguji : Trias Setiawati, Dr., M.Si.



وَالْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sryana, SE., M.Si, Ph.D.

MOTTO

“Allah akan mengangkat (derajat) orang-orang yang beriman dan berilmu di antaramu beberapa derajat. Dan Allah Maha Teliti terhadap apa yang kamu kerjakan”.

– (Q.S Al-Mujadilah: 11)

“sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Maka apabila kamu telah selesai (dari sesuatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain, dan hanya kepada Tuhanmulah hendaknya kamu berharap”.

– (Q.S Al-Insyirah 6-8)



HALAMAN PERSEMBAHAN

Karya ini dipersembahkan untuk kedua orang tua saya, Bapak Sugeng Ariadi dan Ibu Ninik Setyawati. Adik-adik saya, Cesa Ardi Fathurahma dan Fabian Cesa Rahma.



KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh,

Alhamdulillahirabbil'alamin Segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, nikmat serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat ujian akhir guna memperoleh gelar Sarjana Strata-I Program Studi Manajemen pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Kemudian solawat dan salam untuk Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umat manusia ke zaman yang berilmu pengetahuan ini dan menjadi tauladan bagi seluruh umat manusia.

Selama proses penulisan skripsi yang cukup menguras waktu, pikiran dan tenaga ini, penulis mendapatkan dukungan, doa, dan bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis dengan kerendahan hati ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada:

1. Kedua orang tua, Bapak Sugeng Ariadi dan Ibu Ninik Setyawati. Yang selalu menjadi sumber kekuatan dan saksi perjuangan dalam penulisan skripsi ini. Terimakasih untuk selalu ada menjadi pendengar yang baik dan memberikan doa, motivasi serta bimbingan selama ini.
2. Adik – adik saya, Cesa Ardi Fathurahma dan Fabian Cesa Rahma. Terimakasih untuk setiap dukungan yang berhasil membuat setiap tangis dan keluh kesah menjadi senyum dan semangat.
3. Dosen pembimbing saya, Bapak Arif Hartono, SE., MHRM., Ph.d. Terimakasih untuk ilmu, bimbingan dan arahan selama proses penulisan skripsi ini.
4. Semua narasumber dari teman-teman mahasiswa FE UII angkatan 2018. Fajar, Rayhan, Risna, Ulfah, Arvin dan Bionia. Terimakasih atas kesediaan memberikan informasi dan meluangkan waktu untuk menyukseskan penulisan skripsi ini.

5. Teman - teman dan sahabat saya selama berkuliah di Fakultas Ekonomi UII (teristimewa Ayi, Salma, Bovier, Sera, Sela, Irfan, Athief, Gery, Hammam, Tiantoro, Nurdiansyah, Adhemo, Dimas Anug, Erga), keluarga besar Himpunan Mahasiswa Jurusan Manajemen (HMJM MC FE UII), MAGNIFICENT 2016, KKN UII PW 339 angkatan 57 dan Bapak, Ibu dan rekan-rekan kerja saya di Perpustakaan Fakultas Ekonomi UII.

Kemudian yang terakhir kepada seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, penulis mengucapkan terimakasih atas bantuan dan dukungan yang telah di berikan. Semoga Allah SWT memberikan berkah dan rahmat-Nya kepada kita semua.

Semoga skripsi ini dapat memberikan informasi dan manfaat yang baik kepada banyak pihak. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan terbuka atas kritik dan saran yang membangun.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Yogyakarta, 25 Juli 2019

Penulis,

Esti Armitia Caesa Rahma